

Cadáveres y órganos humanos perfectamente conservados integran la exposición *El cuerpo humanos real* + *fascinante* que se exhibirá a partir del 11 de marzo en el Foro Polanco. Esta muestra, formada por casi 20 cuerpos completos y más de 200 órganos, no debe confundirse con *Korperwelten (Body worlds o Mundos corporales*) del anatomista austriaco Günter von Hagens, aunque el

principio es el mismo: mostrar el cuerpo humano de forma educativa y sacar las lecciones de anatomía de las aulas médicas o de los libros para que las personas tengan mayor acercamiento con su propio cuerpo. El Foro Polanco se encuentra en Moliere 328. Los boletos estarán disponibles a partir del primero de marzo en el sistema Ticketmaster